

#Energía

‘Pemex, todavía con perspectiva negativa’

INDIGO STAFF

La calificadora Moody's informó el día de ayer que ve improbable una mejora en la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) pese a la inyección de capital por 5 mil millones de dólares por parte del Gobierno federal.

Moody's explicó que la previsión se debe a la perspectiva negativa para la nota soberana y las expectativas de débil desempeño de la petrolera.

La perspectiva negativa también considera el deterioro en el perfil crediticio independiente de la compañía, impulsado por la continua disminución de las reservas probadas y la cantidad de gasto de capital planificado que aún estará muy por debajo de reemplazo de reservas en 2019 y 2020.

Moody's opinó que la liquidez intrínseca de Pemex sigue siendo débil y la empresa sigue dependiendo del apoyo del gobierno hasta que pueda generar flujos de fondos constantes.

Por otro lado, la compañía todavía tiene reservas probadas a gran escala y base de producción. Además, se beneficia de tener un papel dominante e integrado, operaciones en la industria energética en México, acceso a abundante petróleo y recursos de gas que pueden desarrollarse a un costo competitivo.

Con perspectiva negativa, Moody's asignó una calificación de "Baa3" a las emisiones de bonos a 7, 10 y 30 años, que Pemex anunció más temprano.

El pasado 9 de septiembre, Moody's advirtió que Pemex está en peligro de convertirse en un "ángel caído".

La calificadora consideró que la empresa estatal productora se encuentra entre las petroleras de América cuyas calificaciones están cerca del límite entre grado de inversión y grado especulativo.



FOTOCUARTOSCURO

Moody's advirtió que Pemex está en peligro de convertirse en un 'ángel caído'.